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　一本松体育館ほかで「第 28 回フレンドリーカップソフトバレーボール大会」（愛

南町スポーツ協会・愛南バレーボール協会主催）が開催され、１部に４チーム、

２部に６チームが出場して競技を楽しみました。

　和やかな雰囲気の中で行われた大会では、選手が「ナイス」「一本」などの声を

掛け合いチームメイトを励ます様子が見られ、好プレーに対しては会場から歓声

が上がりました。

　１部で優勝したさかやん主将の坂田和
かず

也
や

さんは、「令和１回目の大会で優勝でき

てうれしい。プレーの出来は 120%。また次もがんばります」と話しました。

▶大会結果　< １部 > 優勝：さかやん　準優勝：４８

　　　　　　< ２部 > 優勝：シグマ　準優勝：ヴィアンカ　第３位：Scratch・ふぁブルス

12/1 第 28回フレンドリーカップソフトバレーボール大会

　南レク城辺公園多目的広場ほかで「第 15 回

愛南町スポーツ少年大会・サッカー競技」（愛南

町スポーツ少年団本部主催）が開催され、町内

14 チーム 145 人の小学生が参加して試合を行

いました。

　晴天に恵まれて心地良い気候の下、選手はは

つらつとしたプレーを披露し、互いに励まし合っ

てゴールを目指しました。

　１部（小学６年生以下の部）で優勝した平城

SC・A 主将の大西駿
はや

斗
と

さん（平城小６年）は、

「いつもより良いプレーができた。特にコーナー

からのみんなのヘディングシュートが良かった。

優勝できてうれしい」と感想を述べました。

▶大会結果

< １部（小学6年生以下の部）> 優勝：平城 SC・A　準優勝：緑スポーツ少年団

< ２部（小学4年生以下の部）> 優勝：平城 SC　準優勝：城辺少年サッカークラブ

< ３部（小学2年生以下の部）> 優勝：城辺少年サッカークラブ　準優勝：一本松少年サッカークラブ

12/8 第 15回愛南町スポーツ少年大会・サッカー競技

さかやん（ソフトバレーボールチーム）

　6人制ソフトバレーボールチームです。チー

ム名は主将の “坂
さか

田
た

”さんに由来しており、楽

しく和気あいあいとした雰囲気の中で練習や

試合に臨んでいます。

　メンバーは 30代を中心に計 6人が所属し、

控えがいない状況ですが、「けがをしてもコー

トに立ち続ける」という気持ちで取り組み、フ

レンドリーカップやB＆G杯など町内の大会

に幅広く出場しています。

　主将の坂田和
かず

也
や

さんは、「他のチームからも

“やっぱりさかやんは強いな”と思われるよう

にこれからも勝ち続けたい」と話しました。

主将：坂田 和
かず

也
や

▶練習日時　金曜日の 20:00 ～ 22:00
▶練習場所　旧東海小学校体育館ほか

氏名

坂田 和
かず

也
や

間口 大
だい

輔
すけ

好岡 真
しん

吾
ご

木村 麻
ま

由
ゆ

美
み

間口 聖
せい

子
こ

好岡 由
ゆ

希
き

後列左から
　間口（聖）さん、好岡（由）さん、木村さん
前列左から
　間口（大）さん、坂田さん、好岡（真）さん

愛媛CATV
動画

  １部優勝：平城 SC・A

 １部準優勝：緑スポーツ少年団

２部優勝：平城 SC

３部優勝：
城辺少年サッカークラブ
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　長月小学校周辺で「第 48 回長月駅伝大会」が開催され、町内

の小学生から大人まで 9 チームが参加しました。この大会は、駅

伝競技を通じて健康を増進するとともに、コミュニケーションの

輪を広げることを目的として行われています。

　大会当日は風が強く気温が低い状況でしたが、選手たちは寒さ

を感じさせない走りを見せ、観客は大きな声援を送っていました。

　優勝した長月消防団の得能健
けん

二
じ

さんは、「久しぶりに優勝できて

うれしい」と話しました。

12/8 第 48回長月駅伝大会
順位 チーム名 記録

1 長月消防団 28:58
2 高校生 29:20
3 役場 31:59
4 総務課レッドファイターズ（役場） 32:11
5 御中（御荘中） 32:22
6 ミッチェル（御荘中） 33:23
7 チーム情熱ビクトリー（長月小） 33:45
8 長月小 PTA 35:46
9 長月 PTAフットボールクラブ 37:19

▶大会結果

４
よん
８
ぱち
（ソフトバレーボールチーム）

　6人制ソフトバレーボールチームです。結成

当時、昭和 48年生まれのメンバーがほとんど

だったことからこのチーム名が付けられまし

た。現在は 30代と 40代の計 7人が所属して

おり、和気あいあいと楽しく、言いたいこと

を言い合いながら練習し、主に町内の大会に

出場しています。

　代表の久保美
み

紀
き

さんは、「大会で優勝する

チームがだいたい決まっているので、その強

いチームに勝ちたい」と意気込みを語り、「年

齢的にもきついので、若い方に入っていただ

けたら」と呼び掛けました。

代表：久保 美
み

紀
き

▶練習日時　金曜日の 20:00 ～ 22:00
▶練習場所　旧東海小学校体育館ほか

氏名

久保 美
み

紀
き

森越 満
ま

美
み

子
こ

向田 典
みち

代
よ

和泉 志
し

保
ほ

浦川 治
おさむ

橋本 茂
しげ

喜
き

武久 実
じつ

雄
お

後列左から
　浦川さん、橋本さん、武久さん
前列左から
　和泉さん、森越さん、久保さん、向田さん

愛媛CATV
動画

　「第 70 回愛媛駅伝競走・一本松

－宇和島大会」（一般財団法人愛

媛陸上競技協会・愛媛新聞社主催）

が開催され、７区間 53.8km の

コースに１部と２部を合わせて計

61 チームが出場しました。

　午前 10 時の号砲で一本松バス

停留所付近を一斉にスタートした

選手は、心地良い気候の下で力強

い走りを見せ、沿道から大きな声

援が送られました。

　町内で唯一出場した愛南体協は

2 部で 18 位（出場 38 チーム中）

に入る健闘を見せました。２区を

走った河野健
けん

太
た

朗
ろう

さんは、「日頃

の練習の成果が発揮できた。自分

のタイムはもう少し伸ばしたかっ

た」と話しました。

12/15 第 70回愛媛駅伝競走・一本松－宇和島大会

▶愛南体協成績　タイム：３時間 25 分 16 秒

１区（10.5km） 蓮田 修
しゅう

平
へい

さん　 36 分 30 秒

２区（6.0km）　河野 健
けん

太
た

朗
ろう

さん  22 分 40 秒

３区（5.1km）　白石 明
あき

幸
ゆき

さん     19 分 45 秒

４区（7.7km）　清家 克
よし

之
ゆき

さん     30 分 23 秒

５区（9.5km）　凝地 潤
じゅん

二
じ

さん    36 分 04 秒

６区（7.8km）　埜下 雄
ゆう

史
じ

さん     32 分 32 秒

７区（7.2km）　上田 城
じょう

生
き

さん    27 分 22 秒

スタートの号砲で一斉に
スタートを切るランナー

愛媛CATV
動画
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　あけぼのグラウンドで「第２回なめかじ杯サッカー交

流大会」が開催され、町内９チームが参加して２ブロッ

クに分かれて 20 分ハーフのリーグ戦を行いました。

　緑地区にゆかりのあるメンバーで構成する「なめかじ

FC」が主催する大会で、昨年６月に続いて２回目の開催

となり、参加チーム数が前回から４チーム増加するなど

盛大に開催されました。試合は一進一退の攻防が繰り広

げられ、選手は楽しみながらも真剣にプレーしました。

　B ブロック（ステージ側コート）で優勝した FC H.H 主

将の濵田芳
よし

久
ひさ

さんは、「良いプレーができたが、課題もあっ

たので次の大会に向けて修正したい。10 月に結成したば

かりのチームだが、町内の大会をすべて優勝する気持ち

で取り組んでいるので次もがんばりたい」と話しました。

　なお、主催者のなめかじ FC では今後も年に２回のペー

スで大会を開催する予定です。

12/15 第２回なめかじ杯サッカー交流大会

▶大会結果

〈A ブロック（山側コート）〉

優勝：みそじ　準優勝：ゆとり世代　第 3 位：長月　第 4 位：なめかじ FC・A

〈B ブロック（ステージ側コート）〉

優勝：FC H.H　準優勝：役場　第 3 位：ファミリー　第 4 位：JAM　第 5 位：なめかじ FC・B

愛媛CATV
動画

A ブロック優勝：みそじ

B ブロック優勝：FC H.H

令和元年度薬師如来奉納相撲大会
　１日８日㈬に福浦公民館横の常設土俵で「令和元年度薬師如来奉納相撲大会」

が開催され、地元の福浦小学校児童をはじめとする小学生や船越保育所園児、

御荘中学生、大人など 68 人の力士が参加して取組を行いました。

　この相撲大会は、その年の最初の薬師如来の縁日である初薬師（１月８日）に

合わせて毎年開催されているもので、150 年以上の歴史があるとされています。

　大会は、保育所園児から中学生までが二手に分かれて対抗戦を行う紅白戦に

始まり、その後、一人の力士が三連勝するまで取組を続ける三番抜きや、５人

選抜の東西戦が大人も含めて行われました。

　会場にはこの大会を楽しみにしている地域住民らが大勢詰めかけ、気迫のこ

もった取組に対して声援や拍手を送っていました。福浦地区在住で、小学１年

生のときからこの大会に参加しているという川﨑蒼
そう

士
し

さん（御荘中３年）は、「相

撲部には勝てなかったが、自分なりのベストは尽くせた。地元の人に応援され

て相撲を取る機会はなかなかないので良い経験になった」と話しました。

▶福浦地区で行われている薬師如来奉納相撲について

　旧西海町誌に 1860 年の出来事として「福浦大火二戸を残すのみ」という記

述があり、大火事があったことが伝えられています。薬師如来奉納相撲は、そ

の大火の後に地区の安全を祈願するために始まったと言われています。

　福浦地区で行政協力員を務める福田久
ひさし

さんは、「安全祈願の相撲大会で、薬師

様に再発防止を祈願するために始められたのではないか。以前に比べて参加者

が減ってきているが、先人が盛り上げてきた大会なので工夫していきたい」と

意欲を述べました。

中学生が気迫のこもった取
組を披露

元気いっぱいに相撲を取る
船越保育所の園児

愛媛CATV
動画



問：総務課　電話：72-1211

問：生涯学習課　73-1112
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氏名 性別 年齢 略歴・実績など

倉田 裕
ゆう

斗
と

男 15
歳

中学生。えひめ愛顔のジュニ
アアスリートに認定され、陸
上やソフトテニスに取り組ん
でいます。

松田 拓
たく

也
や

男 27
歳

地元青年団の団長や青年農業
者協議会の役員など地元で積
極的な活動を行っています。

左から松田拓也さん、倉田裕斗さん

倉田裕
ゆう
斗
と
さんと松田拓

たく
也
や
さん　「東京2020オリンピック」の聖火ランナーに選出

「第54回愛媛県クラブ対抗駅伝競走大会」開催のお知らせ

スポーツチームからのご連絡お待ちしています！

　日本で 56 年ぶりの夏季オリンピックとなる「東京 2020 オリンピッ

ク」の開幕が、いよいよ７月に迫っています。

　開会に先立ち実施される聖火リレーは、３月 26 日㈭から約４カ月

をかけて全国 47 都道府県を通過し、愛南町では４月 23 日㈭に聖火

が愛南町を駆け巡ります。

　愛南町公募の東京 2020 オリンピック聖火ランナーは、御荘中学校

３年生の倉田裕
ゆう

斗
と

さんと、第一マルエム青果有限会社取締役の松田拓
たく

也
や

さんに決定しました。

　御荘中学校でソフトテニス部に所属し、部活動引退後も毎日ランニ

ングをしているという倉田さんは、「聖火ランナーとし

て愛南町に尽力し、選手に応援の気持ちを届けたい」と

話しました。

　聖火ランナーに選ばれるとは思っていなかったという

松田さんは、「生まれ育った愛南町に恩返しがしたいと

いう気持ちで応募した。地元の青年団や農業者協議会な

どでたくさんの仲間ができたので、その仲間たちの思い

も背負って一生懸命走りたい」と意気込みを語りました。

▶愛南町聖火リレー

日時：４月 23 日㈭午前中（時間未定）　走行場所：馬瀬山駐車場～宇和海展望タワー

区間：７区間　距離：1,099 メートル

▶開催日　３月８日㈰

▶開催場所　愛南町一本松地域

▶開会式　レクザム愛南工場敷地内（10 時から）

▶コース　レクザム愛南工場敷地内－広見地区町道－増田地区広域農道　折り返しコース

▶スタート　男子１· ２· ３部：11 時　男子４部 · 女子：11 時 10 分

▶区間 · 距離　男子１· ２· ３部：７区間 42.195km　男子４部：７区間 29km　女子の部：５区間 21km。

▶参加資格　大学 · 高校生を除く一般愛好者（県内在住者。県外登録者は大会前６カ月以上県内に在住）

▶参加料　１チーム 1 万円（女子の部７千円 )。クラブ会費として１クラブ２千円を参加料と合わせて納金。

　申し込み方法やコース図、開催要項など詳しくは愛媛県クラブ陸上競技連合ホーム

ページに掲載しています。コース沿線やドライバーの皆さまには大変ご迷惑をお掛け

しますが、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

愛媛CATV
動画

競技連合
ホーム
ページ
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　町内のスポーツチームを紹介するコーナーを紙面に設けています。陸上
競技や球技、武道などに取り組まれている方、年齢や種目は問いませんの
で、取材にご協力いただける団体は総務課（広報担当）にご連絡ください。
▶取材内容
　①練習風景を撮影　②代表者インタビュー　③集合写真撮影　など
　取材時間は１時間程度です。また、ケーブルテレビ（愛媛CATV）の取材
も同時に行いますので、動画撮影を行います。


